Cortébert Informations du Conseil municipal

Représentations

Manfred Bühler se rendra le 25 novembre à l'assemblée des maires et présidents de bourgeoisie du district de Courtelary. Nicolas Bürgi sera quant à lui présent à une soirée d'information au sujet de la valorisation du patrimoine des communes de l'inventaire ISOS de la Confédération.

Dons

Un don de 200 francs a été décidé en faveur du Téléthon 2022 organisé par le cercle Cortébert-Corgémont de la société philanthropique UNION. Par ailleurs, un donc exceptionnel et unique a été accordé en faveur de l'organisation du marché artisanal du 5 novembre dernier, afin de favoriser le démarrage de ce nouvel événement au village.



Réseaux d'eau reliés

La liaison des réseaux d'eau de Corgémont et Cortébert est maintenant effective. La jonction de la conduite dont les travaux ont débuté en juin dernier a eu lieu fin octobre. Des essais de transferts d'eau ont eu lieu et se sont déroulés avec succès.

Dès à présent, l'eau de chaque commune sera transférée alternativement chaque semaine afin d'éviter la stagnation dans la conduite de secours.

Ainsi, chaque village pourra être alimenté depuis l'autre en cas de pollution ou autre perturbation, ce qui améliore grandement la sécurité d'approvisionnement.

Le Conseil municipal se réjouit de l'aboutissement de ce projet important. Pour marquer le coup, MM. Bessire et Bühler (maires), Tschan et Grünenwald (Conseillers municipaux) et Zürcher (entreprise Huguelet) se sont retrouvés à l'endroit de la jonction de la conduite, près de la ferme de la famille Wüthrich.

(photo avec MM. Tschan, Bühler, Bessire et Grünenwald)